
Abg. Solf betonte den grundsätzlichen Wert der Einrichtung von Bildungsgängen an 
Berufskollegs, die zur Erlangung der Allgemeinen Hochschulreife führten. Er wolle die 
Berufskollegs im Allgemeinen ermutigen, diesen Weg weiter zu beschreiten, wenn die 
sächlichen und personellen Voraussetzungen gegeben seien. Die Unterstützung des 
Ausschusses für Schule und Bildungskoordinierung setze er über alle Fraktionsgrenzen hinweg 
voraus. 


